

DISPOSITIFS ORIGINAUX DE COLLECTE DE DÉCHETS

Nasse à canettes

Retour d'expérience de la commune de Liège Non-utilisatrice du système

« Nous n'avons pas opté pour ce dispositif car celui-ci est lié au geste incivique que l'on pose lorsque l'on se déplace en véhicule et qu'on jette son déchet par la fenêtre. Nous estimons que cela ne change pas les habitudes des usagers, tout comme les cendriers de sol. Le geste reste le même, on lance par la fenêtre. »

Voici quelques conseils de la commune pour la mise en place de ce dispositif :

- « Placez-les là où la vitesse est fortement réduite, à un carrefour où les usagers doivent ralentir (priorité de droite, feu...) et non sur un axe rapide » ;
- « Prévoyez de placer la nasse au sein d'un espace facile d'accès et d'entretien, voire un endroit où vous pouvez stationner pour la maintenance, car il y a "pas mal de ratés". J'ai régulièrement vu le dispositif à proximité des tranchées qui séparent les routes et les champs et ce n'est pas facile à entretenir avec les herbes hautes et lors de fortes pluies ... » ;
- « Apportez une touche gaming ou une fonction utile au dispositif. Par exemple, placer un afficheur de vitesse voire un radar (si ligne droite), une cible autour du filet (ce qui peut aider pour diminuer les "ratés"), un nudging au sol (route) pour les distances des lancés » ;
- « Pour ce qui est des campagnes et des slogans, je pense que celles déjà réalisées par Be WaPP avec les agriculteurs sont tout à fait adaptées. »